

Berufsbegleitend zum HTL-Ingenieur

Heimische, innovative Wirtschafts- und Industrieunternehmen vertrauen im technischen Bereich vor allem auf Ingenieurskompetenz von HTL-Absolventinnen und Absolventen. Die Abendschule der HTL Paul-Hahn-Straße hat seit Jahrzehnten eine top Ruf.

Kein Wunder, dass sehr viele Betriebe auf HTL-Ingenieure setzen. Sind sie doch am Puls der Zeit bestens ausgebildet. Davon sind derzeit ca. 500 Studierende überzeugt, die die Abendschule in der HTL Paul-Hahn-Straße besuchen und ihr Wissen in den Bereichen Elektronik, Elektrotechnik, Maschinenbau, Mechatronik und Wirtschaftsingenieur-Maschinenbau vertiefen. Ziel ist eine Doppelqualifikation mit der Reife- und Diplomprüfung.

Semesterbeginn am 28.2.

Für Interessierte mit Pflichtschulabschluss oder einer nicht

facheinschlägigen Lehre beginnt der Einstieg bereits im Sommersemester des Schuljahres 2021/22,

Einstieg Wintersemester

Der Einstieg für InteressentInnen mit einer facheinschlägigen Lehre, Fachschule, Meisterprüfung oder Reifeprüfung ist ab dem Wintersemester des Schuljahres 2022/23. Der Beginn des Semesters ist am 12. September 2022. Die Studiedauer im modular geführten Ausbildungssystem ist abhängig von den individuellen Vorkompetenzen. Mit der HTL Paul-Hahn-Straße sind sie sicher mit Weitblick unterwegs,

Foto: Linzer Technikum



Die Wirtschaft baut auf HTL Absolventinnen und Absolventen.



berufsbegleitend zur HTL Ingenieursausbildung.

Beratung, schnuppern, virtuelle Infoabende –
Anmeldung; www.litec.ac.at

AUSBILDUNG OHNE GEBÜHREN

Die HTL Paul-Hahn-Straße ermöglicht eine top HTL Ingenieursausbildung – und das ohne Gebühren!
Die Wirtschaft baut auf HTL Absolvent/innen!